

Was sich zweitelt, das drittelt sich

Schiessen Zofinger Jungschützen messen sich erfolgreich mit der Konkurrenz

In der Hoffnung, das alte Sprichwort «Was sich zweitelt, das drittelt sich» treffe auch auf die Jungschützen des Kurses Wikon/Zofingen zu, reisten 11 Jungschützen/innen und ihre Kursleiter an einem Freitagabend nach Brittnau ans Jungschützenwettschiessen 2018. Das Ziel war, den Pokal und die Standarte zum dritten Mal in Folge zu gewinnen. Die erzielten Resultate liessen dann hoffen, doch die Konkurrenz aus den Nachbarvereinen war stark.

Nach dem Schiessen wurden die Jungschützen und alle Kurshelfer vom Präsidenten der SG Zofingen, Michael Hähni, zu Wurst und Brot eingeladen. Der Wirt der SG Strengelbach, als durchführende Gesellschaft vom Wett-schiessen, hatte auf einmal alle Hände voll zu tun. Frisch gestärkt und stolz auf die erzielten Resultate, aber zweifelnd, ob es für den dritten Sieg hintereinander reichen würde, machten sich die Jungschützen am späten Abend auf den Heimweg. Zum Absenden reiste eine kleine Gruppe vom Jungschützenkurs Wikon/Zofingen nach Brittnau. Ein Grossteil der Schützen von Wikon und Zofingen waren zur gleichen Zeit am Kantonalen in Graubünden. Das Rangverlesen, durch den Jungschützenverantwortlichen des Bezirksschützenverbands Zofingen Patrick Kyburz persönlich durchgeführt, war bis zum Schluss spannend. Die Einzelrangliste führte Marvin Blum von der SG Strengelbach mit 95 Punkten vor Manuela



Die Jungschützen und Jungschützenleiter erlebten spannende Wettkämpfe. SRÜ

Tscherry (ASV Rothrist) mit 93 und Fabian Wiesenzarter (SG Zofingen) mit 90 Punkten an. Im Gruppenwettkampf siegte die Gruppe ASV2 des ASV Rothrist mit 355 vor «4 gwünnt» der SG Zofingen mit 354 und «Dörfli» der SG Strengelbach mit 349 Punkten.

Mit drei Gruppen im Finale

Den Sektionswettkampf gewannen die Jungschützen des Kurses Wikon/Zofingen mit 96.08 Punkten vor der SG Strengelbach mit 93.35 und der FSG

Moosleerau mit 92.425. Somit durften sich die Wikon/Zofinger-Jungschützen zum dritten Mal in Folge die Standarte und den Pokal vom Bezirksschützenverband Zofingen abholen.

Die guten Resultate berechtigen die Jungschützen vom Kurs Wikon/Zofingen zur Teilnahme am Kantonalen Gruppenfinale in Kölliken. Begleitet werden sie von je einer Gruppe von ASV Rothrist und der SG Strengelbach. Der Bezirk Zofingen ist somit mit drei Gruppen am Kantonalen Finale vertreten. (SRÜ)